
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

じめじめとした梅雨がやってきましたね。近畿地方は平年よりも３日早く梅雨入りしました。

今年は大雨に注意が必要ですと気象庁が言っていたので丈夫な傘を持参して出かけようかなと

思います。雨の日は作業が出来ないので休憩室の掃除や野菜の勉強をしたりしています。休みの

日は、何処かへ出かけたりラジオを聞いたりユーチューブで動画を見たりして過ごしています。

皆様は休みの日はどんなことをしていますでしょうか？梅雨が明けると夏本番がやってきます。

今年の夏は昨年と同じ猛暑と予想されています。熱中症や小まめな水分補給を心掛けて下さい

ね。暑い時は日陰の中で休憩を取るようにしてくださいね 

先月に玉ねぎの収穫をしました。今年は昨年よりも沢山取れて、大きく立派に成長

していました。無農薬で新鮮で栽培した玉ねぎができるのはあすなろの新鮮組だけ

なのです。ぜひ手に取ってお買い求め頂きご賞味下さいませ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日曜日に母親と一緒に西脇市へ出かけました。

現地に到着すると、駐車場に車を止めたその後

にスーパーでお水を購入して受付の所まで行き

ました。受付の所に着くと既にたくさんの方々

が来ておられました。パンフレットと地図を貰

って出展所へ行きました。西脇市は先染織物「播

州織」の産地で手作りの生地そのものが店内や

工房館にて販売されていました。第１回目なの

かどうか分かりませんが、テレビ局や新聞記者

が取材に来ておられてびっくりしましたΣ(´

∀｀；) 

 

 

神戸芸術工科大学や先染織物の株式会社丸萬に

よる播州織ワークショップ、カットクロスのセ

ール「猫またぎ市」なども行われ、西脇の風情

ある街並みで“街ブラ”を楽しみながら播州織

に触れることができました。今回は初めて西脇

市へ行ったのですが何だか新鮮で色々と良い発

見も出来たり、自分の好みに合った織物を探し

て、自分が知らなかったものが見つかったり、

有意義に過ごす事ができました。またこのよう

な機会があればまた行ってみたいと思います 

今度はメンバーと一緒に行きたいと思います 

 

 ５月 13 日に吉本新喜劇を初めて観
に行きました。ホールは満員で沢山
の人が来ておられました。新喜劇で
は、すっちーが飴を配るところから
始まり、劇が進行していきました。
劇は悲しい場面もありましたが、ハ
ッピーエンドで終わりました。その
後、若手芸人が順番に出てきて芸を
披露しました。この日はいっぱい笑
う事も出来てとても満足ができる
内容でした。普段はテレビで拝見し
ないのですが、生で見るとまた一味
違った感じになりました 

５月中旬に植えたお米と６月上旬に植

えた黒枝豆は今年の１０月ごろに販売

致します。メンバーが真心を込めて作

った米と黒枝豆をぜひご賞味下さいま

せ 

１２月には黒豆を販売し

ます。こちらも宜しくお

願いします 


